

<b>Medio</b>	Radio Bío Bío
<b>Fecha</b>	30-04-2012
<b>Mención</b>	Buena recepción a anuncio del Ministro de Educación de subvencionar a alumnos del tercer quintil. Habla Juan Eduardo García-Huidobro, Decano de la Facultad de Educación Universidad Alberto Hurtado.

### **Buena recepción de anuncio sobre subvención de alumnos del tercer quintil**

- Una buena recepción en general tuvo el anuncio del ministro de Educación, Harald Beyer, de subvencionar a los alumnos del tercer quintil del país. Habla: Germán Becker, diputado comisión de Educación (RN) Gabriel Silber, diputado DC, Juan Eduardo García Huidobro, decano de la facultad de Educación Universidad Alberto Hurtado Mención: Reforma Tributaria El Mercurio Conduce: Consuelo Solar y Tomás Mosciatti.